

Sprechstunde in St. Gallenkirch am Dienstag, 21. März 2017



Landesrat Christian Bernhard

Führen Sie ein persönliches Gespräch mit
Landesrat Christian Bernhard
am Dienstag, 21. März 2017,
von 18:00 bis 19:00 Uhr
im Gemeindeamt in St. Gallenkirch.

Landesrat Christian Bernhard betreut in der Vorarlberger Landesregierung die Ressorts Gesundheit, Integrationshilfe, Sozialpsychiatrie und Sucht, Kultur sowie Lebensmittelsicherheit und Verbraucherschutz. Im Rahmen seiner Tätigkeit legt Bernhard großen Wert auf den direkten Kontakt mit der Bevölkerung. Wenn Sie Fragen, Bitten, Ideen, Beschwerden oder auch persönliche Anregungen oder Anliegen haben, nutzen Sie diese Gelegenheit.